

Inicia China comercialización en Yuanes de contratos petroleros



La Habana, 26 mar (RHC) China abrió la comercialización en yuanes de contratos a futuros de petróleo que serán entregados entre septiembre próximo y marzo de 2019, paso que posiciona a su moneda en el mercado mundial y es una alternativa para los países exportadores que enfrentan sanciones unilaterales de Estados Unidos.

Este lanzamiento tuvo lugar en la Bolsa Internacional de Energía de Shanghái, a un precio inicial de 440 yuanes por barril (69,54 dólares estadounidenses) y en tan sólo 20 minutos contabilizó 14 mil transacciones, informó Prensa Latina.

Los contratos de futuros se basan en que ambas partes puedan comprar o vender un activo por un precio fijo, en un lapso determinado; y es relevante puesto que China es uno de los principales importadores del petróleo mundial, con alta incidencia en los cambios que pueda presentar el mercado del crudo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/158374-inicia-china-comercializacion-en-yuanes-de-contratos-petroleros>



Radio Habana Cuba